

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud se expande por Galicia: el grupo compra el Hospital Polusa de Lugo

El cierre de la operación está pendiente todavía de las autorizaciones pertinentes, por lo que aún no se ha hecho efectivo.

PlantaDoce
30 jul 2020 - 10:18



Ribera Salud amplía su red de centros en el norte de España. El operador sanitario privado español ha alcanzado un acuerdo con un grupo de accionistas del Hospital Polusa de Lugo para hacerse con una participación mayoritaria del centro.

El cierre de la operación está pendiente de las autorizaciones pertinentes, por lo que aún no se ha hecho efectivo, según han especificado desde Ribera Salud en un comunicado remitido esta mañana.

Con este proyecto, Ribera Salud consolida su expansión y crecimiento en la comunidad gallega donde cuenta con el Hospital Povisa de Vigo desde finales de 2019. Los asesores del grupo sanitario privado que han participado en la operación

PlantaDoce.

han sido Deloitte, como asesor financiero, y Cuatrecasas, como asesor legal.

Ribera Salud adquiere un hospital que cuenta con más de noventa camas y cinco quirófanos

El Hospital Polusa es un centro sanitario que ofrece una cobertura asistencial general en Lugo. La instalación cuenta con 97 camas, cinco quirófanos, una unidad de pacientes geriátricos, hospital de día oncológico, radiodiagnóstico, laboratorio clínico. Asimismo, **la plantilla está conformada por un total de 135 profesionales.**

Ribera Salud, por su parte, es un grupo con más de veinte años de experiencia en la gestión de proyectos en salud. Con más de 5.800 trabajadores y asistencia a 750.000 pacientes, gestiona seis hospitales en España, tres de ellos universitarios, y más de 80 centros de salud en la Comunidad Valenciana, Comunidad de Madrid, Galicia y Extremadura. La compañía cuenta además con la central de compras b2bsalud y la división tecnológica Futurs.